

15 de agosto de 1948

Comienzan en Burgos los Juegos Nacionales del Frente de Juventudes

Burgos.— El teniente general Yagüe ha inaugurado este mediodía los IV Juegos Nacionales del Frente de Juventudes que se disputan en las pistas de la Ciudad Deportiva del Dos de Mayo en Burgos. En presencia de miles de muchachos falangistas uniformados, en los terrenos de la pista hípica fue oficiada una misa y a continuación se procedió al izado de la

bandera de los juegos nacionales. El delegado nacional del Frente de Juventudes, señor Elola, pronunció unas palabras en las que reconoció los malos resultados obtenidos por España en los recientes juegos olímpicos. El general Yagüe arengó a los participantes a conservarse fuertes de cuerpo y alma para dar a la patria lo que ella necesite.

Jugar comenzaron en Burgos las pruebas de los Juegos Nacionales del Frente de Juventudes



Presidieron la apertura el teniente general YAGÜE y el camarada ELOLA

BURGOS 15 DE AGOSTO. NUESTRO ENVIADO ESPECIAL, CARLOS SÁNCHEZ TORRES, que corrió a servir del auxilio general de la entrega de la bandera, nos envía las imágenes del acto celebrado ayer en Burgos. El aspecto que presentaba la Ciudad Deportiva del Dos de Mayo de esta mañana, en el que se daban atletismo y de baloncesto.



Los Juegos se han iniciado con partidos de baloncesto entre las delegaciones de Madrid y Guadalajara, y las de Lugo y Valencia. Mañana habrá competiciones de tiro con precisión, baloncesto, atletismo y natación.

En la Ciudad Deportiva "Dos de Mayo", de Burgos, el teniente general Yagüe inauguró los IV Juegos Nacionales Juveniles